

Artikel vom 19.10.2017**2. Bürgergespräch 2017****2. Bürgergespräche 2017 in Horb a.M.**

Teilnehmer des 2. Bürgergespräches

Am Mittwoch, 18.10.2017, fand im Sportheim in Horb am Main unser zweites Bürgergespräch 2017 statt.

Hierzu kamen viele Horber Bürgerinnen und Bürger. Unser Vorsitzender Markus Pülz freute sich über die rege Teilnahme.

Auch die vier CSU Gemeinderäte ließen sich es nicht nehmen den Bürgern Rede und Antwort zu stehen. Themen waren neben den aktuellen Verbesserungsbeiträge für den Abwasserzweckverband auch die Reinigungspflichten für Gehwege und Straßen.

Ein Bürger bemängelte den aus seiner Sicht nicht wieder so hergestellten Zustand des LoF-Weges parallel zur Eisenbahnlinie von Horb nach Redwitz. Pülz will hierzu in der Verwaltung nachfragen.

Weiterhin wurde angefragt, wie es nun mit der Verkehrssituation wegen der Renovierung an der Rodachbrücke steht, bzw. wann hier mit den Bauarbeiten angefangen werde. Pülz verwies hierzu auf das staatliche Straßenbauamt und will dort, bzw. in der Verwaltung Nachfragen.

Ein Dank gilt dem Team vom Sportheim, welches nicht nur Getränke, sondern auch Kleingerichte anbot.

"Unsere Marktgemeinde hat Zukunft - Zukunft braucht ein Miteinander"